



Einladung zur geführten Exkursion

zum PERMAKULTUR AUENHOF bei FELDBACH

Der Verein **Pro Hombrechtikon** lädt am **Samstag, 21. September 2024** zu einer Exkursion zum aktuellen Thema «Permakultur» ein.

Auf dem Permakultur Auenhof bei Feldbach werden Grundsätze für eine regenerative / wiederaufbauende Landwirtschaft angewandt. Eine Landwirtschaftsform, welche mehr Energie und Nährstoffe produziert, als sie verbraucht.

In einer Hofführung durch die verschiedenen Gärten erfahren Sie viel über die Planung sowie den Aufbau von Permakultur Hofsystemen und deren Entwicklung. In diversen Anbausystemen und einer dementsprechend hohen Vielfalt an Pflanzen wird hochwertige Nahrung kultiviert. So z.B. im Agroforstsystem mit integriertem Gemüseanbau, im Waldgartensystem, in den Obst- und Pilzgärten sowie in den Kräutergärten und in den Kompostgärten.

Marcus Pan ist international tätiger Permakultur Planer, Lehrer und Berater. Seit 2019 bewirtschaftet er den Auenhof als Demonstrationshof der «down to earth» AKADEMIE für PERMAKULTUR GESTALTUNG, welche er 2012 gründete. (www.permakultur-auenhof.ch)

Gutes Schuhwerk wird empfohlen. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer verpflegen sich aus dem Rucksack. Der Anlass wird bei jeder Witterung durchgeführt, Anmeldung obligatorisch. Die Zahl der Teilnehmer ist beschränkt.

Datum: Samstag, 21. September 2024

Treffpunkt: Gemeindehausplatz Hombrechtikon

Start: 10.00 Uhr

Wanderzeit: bis Auenhof ca. 1 Stunden

Rückkehr: Ende ca. 15.30 Uhr beim Auenhof

Unkostenbeitrag: Fr. 10.00

Anmeldung bis Vortag 18.00 Uhr

Per Telefon oder E-Mail:

Paul Doneda, 079 676 11 45, paul.doneda@outlook.com